



Media: Kedaulatan Rakyat

Hari: Sabtu

Tanggal: 25 Oktober 2008

Halaman: 2

**Jogja Java Carnival**  
Japan, Korea, China, India, Lebanon, Malaysia, Indonesia  
**Malioboro, 25 Okt '08, Pkl. 19.30 WIB**

**PUNCAK HUT KE-252 KOTA**  
**Malam Ini, Malioboro Mandi Cahaya**

**YOGYA (KR)** -Kawasan Malioboro dipastikan akan bermandikan cahaya lampu dalam Jogja Java Carnival 2008 (JJC) yang menjadi puncak HUT ke-252 Kota Yogyakarta, Sabtu (25/10) malam mulai pukul 19.30. Layaknya sebuah stadion, Jalan Malioboro akan diterangi oleh *light system* dengan kekuatan 90 ribu watt. Terdiri 16 *lighting* di depan panggung utama yang terletak di depan Gedung Agung dengan kekuatan 30 ribu watt dan untuk pencahayaan di sepanjang Jalan Malioboro dengan power berkekuatan 60 ribu watt. Selain itu *soundsystem* di sepanjang Jalan Malioboro akan ditempatkan 32 *loudspeaker* dengan kekuatan listrik sekitar 32 ribu watt.

"Masyarakat akan dipuaskan dengan konsep *karnaval street performance*, di mana para seniman akan menari tidak hanya di atas kendaraan, tapi juga di sepanjang Jalan Malioboro," kata Koordinator JCC Bambang Paningron kepada KR, Jumat (24/10).

Demi kenyamanan, kata Bambang, masyarakat hendaknya menggunakan kendaraan umum agar tidak kesulitan untuk memarkir kendaraannya. Karena kawasan Malioboro akan mulai dikosongkan dari kendaraan bermotor mulai pukul 16.00 WIB.

Menurutnya, bukan hanya

bermandi cahaya, kawasan Malioboro juga akan diwarnai dengan penampilan 16 kelompok perkusi yang akan menempatkan diri di sisi kanan kiri jalan. Dikatakan, 8 kendaraan *vehicle* yang akan menjadi panggung berjalan saat ini telah berada di Alun-alun Utara sebagai titik awal karnaval. Wakil Walikota Gang Buk Gu Korea, Choi Jang Hun juga meyakini akan datang ke Kota Yogyakarta untuk memimpin delegasi kesenian Gang Buk Gu, yaitu berpartisipasi memeriahkan HUT ke-252 Kota Yogyakarta dalam acara Jogja Java Carnival.

Di sela-sela persiapan mengikuti JJC, Wakil Walikota Gang Buk Gu Choi Jang Hun, melakukan kunjungan kehormatan di Pemkot Yogyakarta, diterima langsung Walikota Yogya Herry Zudianto di ruang kerjanya, Jumat (24/10).

Selain Korea, juga akan tampil peserta dari Cina yang akan menampilkan Phoenix Chinese Dance,

Ketua Panitia Octo Lampito mengatakan, total sebanyak 742 personel akan mengisi kegiatan akbar puncak HUT Kota ini. Di samping partisipan dari luar negeri, juga ditampilkan berbagai kesenian daerah, antara lain Tari Tamtama Prawira Watang, Tari Panji-panji, dan lain-lain. (R-1/Ret/CH)-f



Anak-anak bermain pada properti berupa 'kendaraan perang' untuk Jogja Java Carnival yang sedang diselesaikan panitia.

INSTANSI

Din Hub  
 Disampaikan  
 b.i.d.....

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian, Perdagangan, Koperasi dan Per	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. Dinas Pengelolaan Pasar			
3. Kantor Kesatuan Bangsa			

Yogyakarta, 08 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005